

La empresa albaceteña facturó el pasado año 180 millones de pesetas

Pielcu saca una nueva línea de fundas de piel para ferretería

ALICIA SÁNCHEZ
Albacete

Pielcu S.L. de Albacete continúa en su fase de expansión y mejora y ampliación de la gama de sus productos desde que iniciara su andadura en 1992 como Sociedad Limitada., aunque la experiencia de esta fábrica de artículos de piel se remonta a más de 30 años en el tiempo.

En los últimos ocho años la empresa ha tenido tres ampliaciones, siendo la última la realizada el pasado mes de marzo hasta alcanzar sus actuales 2.200 metros de instalaciones. También entre sus últimas inversiones destaca la acometida recientemente en una máquina de corte de puente para troquelados de piezas grandes.

Dentro de su amplia gama de productos, que van

desde fundas para armas, escopetas, accesorios, grilletas, sillas de piel para el campo, botería, etc, destaca la nueva línea que ha sacado al mercado para herramientas de bricolaje y ferretería en general. "Apoyándonos en esta novedosa línea vamos a abrir una nueva red comercial en España, donde ampliaremos nuestro número de representantes", señalaba el gerente de la empresa, Miguel Angel Alfaro.

Pielcu, una empresa de marcado carácter internacional, ya que desde sus inicios se ha caracterizado por vender más sus productos fuera que dentro de las fronteras nacionales, pretende ahora consolidar su mercado nacional "donde somos

La firma, conocida por sus artículos de piel para armería, exporta el 85% de su producción



La empresa se ha hecho un hueco en el mercado internacional.

relativamente más inexpertos", afirmaba el gerente de la firma.

De hecho, el 85% de sus artículos de piel salen a otros países, principalmente a la

Unión Europea (destaca Alemania), llegando del mismo modo hasta Sudáfrica, Estados Unidos y países de Asia, entre otros.

En materia de nuevas

tecnologías Pielcu S.L. explota las ventajas del comercio electrónico. Esto ha sido posible ya que la gran mayoría de sus clientes son de países del norte de Europa y Estados Unidos donde las nuevas tecnologías están más desarrolladas.

En estos momentos la firma albaceteña está gestionando la norma de calidad ISO 9002, que se prevé conseguir el próximo año. Dentro de los proyectos de futuro destaca el de la introducción del diseño a través de la informática.

La empresa, que ha ido incrementando su volumen de facturación en los últimos años, ha registrado un volumen de negocio de 180 millones de pesetas en el 99.

Ciudad Real acoge el IV congreso Nacional de CEEI's

REDACCIÓN
Ciudad Real

Ciudad Real acoge esta semana el IV Congreso Nacional de los 21 Centros Europeos de Empresa e Innovación de toda España, que se celebra en Ciudad Real bajo el lema de "Los CEEI's y la sociedad de la información", organizado por el CEEI de Ciudad Real, el único existente en nuestra región y la Asociación Nacional de CEEI's Españoles (Ances). Este congreso, patrocinado por Caja Castilla-La Mancha, se inició el día 9 de noviembre con la recepción a sus participantes en el CEEI de Ciudad Real por autoridades locales y provinciales de Ciudad Real, así como por miembros de su patronato, en el que están representadas instituciones y entidades provinciales y regionales.

FUENTE ALBEITAR, S.L.

AGROINDUSTRIAS

Teléfonos 629 44 99 38 - 629 43 67 31

Plástico Urbe-Fill

Más de 10 años de experiencia
Resiste hasta 600 Kg. de Tensión

En Espalderas

- Se trabaja con las manos
- Sólo pesa 8 kg. por cada 1000 m.
- Elimina el uso de tensores
- No sufre el roceso de acidulización como el Galvanizado evitando la intoxicación de la planta
- Es económico

En las Cercas

- Resiste las embestidas de todos los animales
- No araña ni estropea la piel de sus reses
- Es económico: la cerca puede ser montada por un solo operario
- En caso de rotura puede ser reparado sin sustituir el alambre

En Invernaderos

- Se pueden montar los plásticos directamente sobre Urbe-Fill sin que se deterioren con el tiempo por rozaduras o descargas estáticas

En Tendidos Electricos

- No se carga de electricidad estática

Urbe-fill@fuentelbeitar.com

Máquina Cardadora (Deshierbadora)

Ecológica
Práctica
Regulable
Económica

Elimina el uso de herbicidas

Trabaja entre 8 y 10 km. por hora dependiendo del terreno

Se adapta a todas las medidas y profundidades de surco

En pocas campañas se paga sólo en el ahorro de herbicidas, quedando GRATIS el resto de su vida útil. Se puede usar con cualquier tractor pequeño a partir de 40 caballos.

Moderna

Además de quitar la hierba espanta el terreno eliminando la compactación producida por el regadío. Esto según los más modernos estudios, mejora la cosecha porque ventila el terreno y permite una mayor absorción del riego posterior.

Muy Importante

Es el único apara que puede comprar el agricultor que tiene por escrito "GARANTÍA DE SATISFACCIÓN".

Cardadora@fuentelbeitar.com